

MADRE

LAUREANO RAMIREZ



# Capítulo 1

## MADRE

La palabra que junto con AMOR y AMISTAD hacen del Español la lengua más bella del mundo. Hoy mi madre hubiera cumplido 98 años. Su beldad no sólo era exterior, su bondad superaba su dulce rostro.

" Haz siempre el bien sin mirar a quien", me repetía cuando mi fogoso carácter salía a eclipsar sus enseñanzas acerca de lo bello que era amar siempre e incondicionalmente. Bien por mal es el trueque que me inculcó desde muy niño. Yo no siempre pude comprenderla, pero ahora, con los años, cada vez la añoro más. Ella decía que Dios era el amor por el prójimo, y que no era difícil llegar a ponerlo en la cúspide de los valores humanos. Yo fui su único hijo, pero su corazón albergaba tanto amor que si hubiera sido madre de diez hijos, todos habiéramos recibido la misma cuota de amor.

Su último consejo lo cumplo cada día y celosamente, porque, donde quiera que esté ahora, sé de sobra que me guía y me observa.

"Dios te premiará por tu bondad y no por tu dinero o tu éxito social", solía decirme. Ya las lágrimas asoman a mis ojos y no puedo seguir, pero MADRE es la palabra más bella que una persona puede pronunciar en la lengua que nos hermana a todos los que la usamos a diario y la aprendimos desde la cuna. De eso estoy seguro.

A Inés Camacho, in memoriam.